



日本ベンジャミン人間性英才学校
Japan Benjamin School for Character Education

ベンジャミン

通信

日本ベンジャミン人間性英才学校からグッドニュースや生徒たちの成長をお届けします

2019/9/27発行

第72号

グローバルリーダーシップ
地球市民キャンプ②

行く場所、出会う人

すべてが先生！

8月15〜22日、日本と韓国
のベンジャミン人間性英才
学校が、グローバルリーダ
シップ地球市民キャンプを
開催しました。71号に続き、
その様子をお届けします。



3日目は、地球市民本部が
置かれているアースビレッジ
を訪問し、カクレミノの木や
120歳の階段を通して自分のこ
れまでの人生を振り返り、
120歳まで生きる志を立てる時
間を持つことができました。

その日の午後は、マウリの
人々をお招きして、お互いに
パフォーマンスを披露した
り、自国の文化を伝えたりと
交流の時間を持ちました。



4日目にはベンジャミン
人間性英才学校の提唱者で
ある、李承憲学長にお会いし
ました。国際特別メンターと
して講義をしていただき、脳
教育トレーニングを受ける
時間を持ちました。今の地球
になぜ地球市民リーダーが
必要なのか、そしてそのよう
になるには何が大切なのか
というお話に生徒たちは熱
心に聞き入りました。

「カクレミノの木の前で瞑想
して、森の空気をたくさん
吸ったとき、体の中がリセッ
トされたように感じた。雨が
降って濡れるのが嫌だった
けど、森の木が自分達を守っ
てくれているような感じが
した。ニュージーランドの自
然のように自分ももっとエ
ネルギーを貯められるよう
になりたいと思った」

「国を越えて、ニュージーラ
ンドの方々とも交流するこ
とができ良かったです。マオ
リの方々は愉快で楽しく、教
えてもらったゲームが面白
く印象に残っています」

「自分は夢が見つからないの
で焦りを感じていました。李
承憲学長のお話を聞いて、ど

のようにしていけばいいか
が分かり、焦りから感謝に交
わりました！」

次号に続く！



YouTubeで
生徒の様子公開中！



詳しくは

ベンジャミン学校

検索